

Exposición de motivos que justifiquen su idoneidad para el cargo.

Me considero una persona idónea para ejercer tan honrosa responsabilidad, primero por mi perfil académico, al ser Abogado por la Universidad de Guadalajara y haber cursado Diplomados y cursos especializados sobre las materias de Acceso a la Información, Transparencia y Protección de Datos Personales, aunado a ello, formo parte del cuerpo académico de la misma casa de estudios, en la que además contribuí en el desarrollo de la malla curricular de la primer Maestría Virtual del país en Transparencia y Protección de Datos Personales cuyos ejes fundamentales son la rendición de cuentas y la participación ciudadana y el Diplomado Virtual en Protección de Datos Personales de la misma universidad en colaboración con el Instituto Nacional de Acceso a la Información, Transparencia y Protección de Datos Personales.

En ese mismo orden de ideas, por mi experiencia profesional dentro del servicio público, debido a que toda mi formación desde mi inicio hasta la fecha en la administración pública, siendo mi primer cargo el enlace de la Unidad de Transparencia del Gobierno Municipal de Zapopan, con actividades de gestión, orientación y búsqueda de información para dar atención a lo que en su momento era requerido.

Como parte de ese desarrollo, tuve la oportunidad de colaborar en el Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Jalisco, como integrante de ponencias y posteriormente encabezar la primer Dirección de Protección de Datos Personales del Instituto, lugar desde el que pude contribuir con las bases y aplicación de nuevas herramientas para la difusión y cumplimiento de obligaciones de los Sujetos Obligados, al coadyuvar con las personas para la protección de sus datos personales y el desarrollo de nuevos criterios de interpretación en la coalición de los derechos de acceso a la información, transparencia y protección de datos personales.

En ese proceso de formación ocupé la Jefatura de Protección de Datos Personales de la Unidad de Transparencia del Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco, logrando implementar acciones para el cuidado y manejo de información pública protegida en los 32 partidos judiciales y Coordinar el

Hoy soy responsable de la Unidad de Transparencia de la Contraloría del Estado de Jalisco, desde donde como una realidad contamos con un sistema para visualizar en tiempo real las declaraciones patrimoniales y de intereses de los servidores públicos estatales, garantizando una efectiva revisión libre y pública de las personas a sus servidores públicos.

Tal situación, además me permitió que pudiera aportar ideas y conocimientos, al ser parte de los equipos redactores de las propuestas realizadas al H. Congreso del Estado de Jalisco, sobre las leyes que armonizaron el marco jurídico respecto la Reforma de Transparencia.

Con evidencias sobre la participación y actividades de su servidor en las instituciones en las que me he desempeñado desde el ámbito municipal, estatal, judicial y el propio organismo garante, es que solicito ser considerado al cargo que se convoca.

